

## 3/22 地域医療に触れて、愛南町の魅力にも触れて 「愛南びやびや広め隊」が愛南町満喫優待券を贈呈



愛媛  
CATV  
動画



▲食やレジャー、宿泊など全てが揃った優待券を受け取った加我友寛さん・明里さん夫婦

町の地域医療の現状や豊かな自然に触れてもらうことを目的に、平成24年から実施している「愛南町の医療にふれる会」。ここ数年はオンライン開催のみでしたが、関係者に町の魅力を知ってもらおうと、「愛南びやびや広め隊」から愛媛大学医学部の加我友寛<sup>ともひろ</sup>さんに、愛南町を満喫できる優待券が贈呈されました。

奥様と旅行を予定している加我さんは、「釣りやレジャー、そして人柄、すべて最高。優待券を存分に利用して愛南町を満喫したい」と話しました。今後、加我さんには愛南町の魅力に触れてもらい、SNSを通して魅力を発信していただきます。

## 4/5 町長に大会結果を報告 島本こはくさん、ダンス世界大会で団体準優勝



愛媛  
CATV  
動画



▲大会のパンフレットを手に笑顔で大会結果を清水町長に報告する島本こはくさん

今年の3月末、アメリカで行われたダンス世界大会「MISS DANCE DRILL TEAM USA NATIONALS & WORLD CHAMPIONSHIPS 2023」にHIPHOPの10人編成グループで高知中央高校ダンス部の一員として出場した島本こはくさんが、見事準優勝の成績を収めました。

島本さんから大会の結果報告を受けた清水雅文<sup>まさふみ</sup>町長は、「200以上のグループが参加する世界大会で準優勝というのは、素晴らしい成績だと思います。アメリカでの経験を生かして、これからの高校生活でも更なる躍進を目指して頑張ってください」と笑顔で祝福の言葉を送りました。

## 4/10・11 春の穏やかな日差しの中 町内各小中学校で入学式



愛媛  
CATV  
動画  
(小学校)



愛媛  
CATV  
動画  
(中学校)



▲元気な声でお礼を言い教科書を受け取る新入生

4月10日(月)に町内9つの小学校で、4月11日(火)は町内5つの中学校で入学式が行われました。小学校では74人、中学校では115人の児童生徒が、新たな学校生活をスタートしました。

保護者や在学児童、地域の方々の温かな拍手で新1年生を迎え入れた一本松小学校では、12人の新入学児童に向けて在学児童代表は、「保育園や幼稚園と違って分からないことがあるときには、私たちに声を掛けてください。いつでも手助けができるように私たちは頑張ります。これから、一本松小学校での生活を一緒に楽しみましょう」と祝福の言葉を述べました。



愛媛  
CATV  
動画

4/  
26 「全国歌謡選手権」グランドシニア部門  
若松武さんが決勝大会に進出決定



▲福浦公民館で若松武さん(前列中央)の壮行会を行ったカラオケグループ「ごんげんクラブ」の皆さん

4月に行われた日本作曲家協会創立65周年記念事業「全国歌謡選手権」西日本地区大会グランドシニア部門で2次審査を通過した若松武さんが、決勝大会に出場することを清水雅文町長に報告しました。

7月22日に東京で行われる決勝大会では、西日本代表者5人と東日本代表者5人の合計10人が集まり、優勝を競います。若松さんは「西日本地区大会の2次審査ではロングトーンの歌い方について指摘されました。その部分を意識しながら、みんなの応援を励みにして頑張ろうと思います」と決勝大会に向けての意気込みを見せました。

4/  
27 交通ルールを学んでいつも安全に  
篠山小中学校で交通安全教室を開催



▲なーし君と一緒に横断歩道の渡り方を再確認する児童生徒たち

高知県との県境に位置する篠山小中学校で、交通事故を防止するための交通安全教室を開催しました。この教室は、愛南警察署、宿毛警察署、南宇和交通安全協会などが合同で毎年開催しているもので、両市町のマスコットキャラクターと一緒に楽しく交通ルールについて学びました。

参加した児童生徒は、歩行時や自転車利用時における事故に遭わないための交通ルールを積極的に学び、交通事故防止の意識を持つことができました。

5/  
1・2 真心を込めたおもてなし  
婦人会が遍路道沿いでお接待を実施



▲小山本村集会所でおもてなしを受けるお遍路さん

ゴールデンウィーク中の2日間、町連合婦人会一本松支部がお遍路さんへのお接待を実施しました。小山本村集会所と国道56号線沿いの2か所で、春の食材を使ったお弁当や河内晩柑のゼリーなどが振る舞われました。

晴れ渡った空の下、汗を拭きながら歩いてきたお遍路さんは心を込めたおもてなしに、「ありがたう。ほっとして安らぎます」と笑顔を見せました。中には海外からのお客さんもいて、会長の田村早苗さんは「言葉が通じなくて戸惑うこともありましたが、身振り手振りでお話できることもありとても楽しいです。いろいろな方とお話することで、私たちもエネルギーをもらえます」と話しました。



## 「令和5年度愛媛県小学生ソフトテニス選手権大会」 篠山ジュニアソフトテニスクラブが大健闘!!全日本大会・四国大会に出場決定

4月15日(土)、「令和5年度愛媛県小学生ソフトテニス選手権大会(第40回全日本小学生ソフトテニス選手権大会愛媛県予選)」が今治市で開催され、篠山ジュニアソフトテニスクラブの岡原さん・蕨岡さんペアが女子の部で準優勝、同じく徳原さん・青木さんペアが6位入賞を果たす大健闘を見せました。

2ペアは7月15日(土)からの2日間、高知県高知市で開催される四国大会に出場が決定。また、準優勝に輝いた岡原さん・蕨岡さんペアは、8月3日(木)から4日間にわたり兵庫県神戸市で開催される「第40回全日本小学生ソフトテニス選手権大会」の切符を手に入れました。



蕨岡 凛・岡原 梓実ペア



徳原 千尋・青木 優奈ペア

## 地域おこし協力隊 活動日記

### 「愛南YOASOBIマップで 愛南町の夜の魅力をPR!!」

こんにちは。商工観光課地域おこし協力隊の関根麻里です。地域おこし協力隊もあつという間に3年目を迎えて卒業が近づいています。振り返ると、外から来て感じた愛南町の魅力をSNSで投稿したり、食を通じた観光振興と特産品のPRをしたり、特産品開発など自分が興味のあることにチャレンジしてきました。

- ・町内の食材を使ったスパイスカレーを作りイベントやキッチンカーで販売
  - ・郷土料理の動画撮影とレシピ作成
  - ・平城貝塚から出土した土器クッキー試作 など
- 前例がない取り組みの多い中、町内外の方たちの力を借りて乗り切ることができました。

今回は先日完成した『愛南YOASOBIマップ』を紹介します。愛南町で初めてスナックに連れていってもらい、濃い空間に驚きながらもいろいろな年代の方と楽しく交流ができる場所だなど感じ、町内にはスナック、パブ、バーなど個性豊かなお店がたくさんあることに気付きました。もっと多くの人達に愛南町に宿泊をして、夜



の魅力を知って欲しい!というその思いを愛南YOASOBIマップとして企画、作成しました。

マップ作成の取材時にもお店の方やお客さんから昔の話を伺い、今までとは違う視点での愛南町の魅力を知ることができ、更に町内のお店にも詳しくなり知り合いの方が増えて、よりお店に行きやすくなりました。新聞やテレビ取材をしてもらったことで、愛南YOASOBIマップをきっかけにお客さんが来店したという話を聞き、少しでも町の賑わいに協力ができて嬉しいです。これからも楽しみながら愛南町の魅力をPRし続けていきますので、今後ともご協力よろしくお願ひします。